

# PAPARAZI

## Hadiri Rakor kesiapan pendistribusian logistik pemilu 2024, Ini Pesan Dandim 1005/Barito Kuala

Maskuri - [KALSEL.PAPARAZI.ID](https://KALSEL.PAPARAZI.ID)

Jan 30, 2024 - 15:41



*Hadiri Rakor kesiapan pendistribusian logistik pemilu 2024, Ini Pesan Dandim 1005/Barito Kuala*

BARITO KUALA - Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom S.I.P Hadiri Rakor kesiapan pendistribusian logistik pemilu 2024 bertempat di Aula Januraga Polres Batola Jl. Gusti M. Seman No.1, Ulu Benteng, Kec. Marabahan, Kabupaten Barito Kuala, Kalimantan Selatan telah dilaksanakan.Selasa(30/01/2024)

Sambutan Dandim 1005/Btl Letkol Inf Kadirman Gultom S.I.P Komitmennya untuk mendukung dan menjaga keamanan selama proses distribusi logistik Pemilihan Umum. Juga menekankan pentingnya kerjasama antara TNI, Polri,

dan instansi terkait lainnya dalam menjaga integritas dan kelancaran pelaksanaan pemilu. Kehadiran kita di sini adalah untuk bersama-sama memastikan bahwa logistik Pemilihan Umum dapat sampai dengan aman dan tepat waktu di setiap TPS.



Mari kita tingkatkan koordinasi dan komunikasi antarinstansi guna menjaga keberhasilan pelaksanaan pemilu ini.

Sambutan Kapolres Barito Kuala Kegiatan ini penting dilaksanakan dalam rangka pengawasan tahapan pengadaan dan pendistribusian perlengkapan pemungutan suara, dukungan perlengkapan lainnya, dan perlengkapan pemungutan suara lainnya dalam pemilihan umum (Pemilu) tahun 2024.

Yang menjadi fokus pelaksanaan pengawasan adalah tepat jenis, ukuran dan spesifikasi, tepat kualitas, tepat jumlah, tepat waktu serta tepat tujuan. Melalui pelaksanaan kegiatan ini kita memastikan agar pengadaan dan pendistribusian logistik dalam Pemilu 2024 ini sesuai aturan dan perundang-undangan yang berlaku.

Paparan Komisioner KPU Barito Kuala Noor Yanto S.H Kegiatan ini bertujuan agar meningkatkan koordinasi terkait persiapan distribusi logistik Pemilu 2024. Hal ini penting mengingat distribusi logistik yang baik dapat menjangkau semua daerah secara tepat waktu sekaligus memastikan ketersediaan jumlah surat suara yang menyesuaikan dengan jumlah DPT yang disepakati. Pendistribusian Logistik Pemilu di wilayah Kab Barito Kuala di mulai tanggal 09 Februari 2024 sampai 11 Februari 2024 ke PPK Kecamatan. Pendistribusian menggunakan, Mobil Truck, Mobil Pick up, Kapal/Kelotok.

Paparan Komisioner Bawaslu Batola Riskia Fauzah, S.Kep. Bawaslu Barito Kuala sudah melaksanakan monitoring pengawasan logistik bersama KPU Barito Kuala

ke pihak penyedia. Monitoring dilakukan dari tanggal 09 sampai dengan 11 Desember 2023 dengan melakukan kunjungan ke 3 (tiga) daerah antara lain Tamban, Alalak, dan Mekarsari.

Pengawasan logistik, Bawaslu Barito Kuala berpedoman pada Keputusan Ketua Bawaslu RI Nomor 437/PM.00.00/K1/12/2023 Tentang Pedoman Teknis Dan Alat Kerja Pengawasan Bawaslu Provinsi, Kabupaten/Kota, Pengawas Pemilu Kecamatan Dalam Tahap Perencanaan, Pengadaan, dan Pendistribusian Perlengkapan Pemungutan Suara dan Dukungan Perlengkapan Lainnya pada Pemilu Tahun 2024.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Dandim 1005/Btl Letkol Inf Kadirman Gultom S.I.P Kapolres Barito Kuala AKBP Diaz Sasongko S.I.K, M. Komisioner KPU Barito Kuala Noor Yanto S.H, Komisioner Bawaslu Batola Riskia Fauzah, S.Kep.Kabag Ops Polres Barito Kuala Kompol Sony Fratago Lumban Gaul S.E, M.M, Pasi Ops Kodim 1005/Barito Kuala Kapten Cba Joko Sutikno, Seluruh Danramil dan PLH Jajaran Kodim 1005/Btl Seluruh Kapolsek jajaran Polres Barito Kuala Seluruh Camat Se-Kab.Barito Kuala, Kasi Lalu Lintas dan Angkutan Jalan Dishub Batola Bpk. Samsuni, SE. Seluruh PPK Se Kab.Barito Kuala (pen1005).